

Sanidad destina 5 M€ para remodelar el centro de salud de Rioseco

VALLADOLID

El nuevo Centro de Salud de Medina de Rioseco atenderá a una población de 6.600 personas, tras una inversión de más de cinco millones de euros, según avanzó ayer el consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, durante su visita a los trabajos que se desarrollan.

Esta obra, que tiene un plazo de ejecución de 18 meses, se incluye dentro de la programación plurianual de la Consejería de Sanidad en materia de infraestructuras sanitarias de Atención Primaria, como recoge Ical.

El proyecto aprobado, con una superficie útil a reformar de 2.052 metros cuadrados, pretende resolver las necesidades funcionales y asistenciales sanitarias de la Zona Básica de Medina de Rioseco, mediante una reforma de la edificación existente que dé respuesta a tales necesidades y mejore los espacios asistenciales.

El consejero señaló que se procedió ya a la demolición de la cubierta de todas las cubiertas, y mientras tanto la actividad del Centro de Salud se desarrolla con normalidad en el Casino de Recreo.